

Forums pour les consommateurs

# Merci de votre aide mes les structure de soins sons plein

Par Profil supprimé Posté le 25/09/2018 à 05h14

Les structure de soins comme le csapa sont plein g consulté pour une demande d arrêt et de substitution mon premier rendez vous à eu lieu début septembre alors que j en est fait la demande au mois de juillet et le prochain rendez vous avec l adictologue n est qu au mois d octobre vous pensé vraiment que je v devoir attendre 2 mois ou plus pour avoir un traitement qui me permettrai de vivre sans le manque journalier et l aide psychologique je ne pourrai pas je préfère me donné la mort que souffrir autend de mois merci pour votre aide mais la je suis à bout je suis à une boîte de valium par jour sui ne sert pas à grand chose et je prend tout ce qui est à basse d opiacés pour les douleur j en suis à 20 tramadol par jour et je commence à être à court donc je pense préféré la mort la au moins je ne souffrirai plus en merci pour votre aide

## 4 réponses

---

Moderateur - 25/09/2018 à 09h29

Bonjour,

Je comprends tout à fait la difficulté que cela peut être d'avoir des rendez-vous trop éloignés alors que vous voudriez que l'on fasse quelque chose maintenant. C'est très difficile à supporter.

Sachez déjà que vous pouvez à tout moment appeler Drogues info service pour en parler et pour voir s'il y a d'autres solutions dans votre région, avec des prises en charge plus rapides peut-être.

Mais sachez aussi qu'un médecin généraliste est en mesure de vous prescrire de la buprénorphine haut dosage (Subutex® ou un générique) qui est un traitement de substitution. Pour ce traitement vous n'êtes pas obligée de passer par un centre de soins. Par contre il faudra bien lui expliquer aussi que vous prenez du Tramadol pour qu'il vous explique quand arrêter d'en prendre et quand ensuite enchaîner avec la substitution. Si vous prenez les deux traitements trop proches l'un de l'autre vous risquez de vous retrouver en manque.

Enfin, comme vous êtes si mal, n'hésitez pas à rappeler l'accueil du CSAPA pour essayer de décrocher un rendez-vous plus proche, en expliquant votre état d'esprit.

Votre problème a en tout cas des solutions, elles vous paraissent loin et vous exprimez que vous n'avez plus la force d'attendre mais vous serez bientôt mieux. Parlez-en, n'hésitez pas à appeler notre ligne ou à en parler

à des proches. Nous restons à votre écoute.

Le modérateur.

Profil supprimé - 25/09/2018 à 15h39

Bonjour essaye une cure pour commencer comme marmottant (public) ou meudon (privée) et ensuite une post cure comme Montevideo, les centre de post cure c'est pas ce qu'il manque et là tu obtiens une prise en charge rapide

Profil supprimé - 26/09/2018 à 15h41

G fait 2 cure m est le problème c que je ne supporte plus mon état normal qui me rend fou wé me fendre compte de la vérité de la vie la tune le sec et ce fait enculé par tout le monde je veut voire la vie de forme par les droqmque au moins ca ne me donné pas l envie de me fourre sous un train

Profil supprimé - 30/09/2018 à 04h33

G replongé suite à la séparation de ma meuf de me dégoute et de toute façon sans ca mes phobie sociale sont de retour j avais trouvé un médoc sui me calmé et annulé mes phobie mes il ma était refusé après un essai je suis décidé je me foudre en l aire le problème c que je suis tellement habitué au médoc que je v devoir me prendre ou me tranché les veines je suis au bout du roulot